



Una veintena de representantes trasandinos de la Fundación Plan Pilares, que integra actores de distintas instituciones para impulsar una minería moderna y sustentable en la provincia de Mendoza, recorrieron las instalaciones de la minera de Codelco para conocer su modelo económico, social y ambiental.

## Delegación público-privada de Mendoza visitó El Teniente para adquirir aprendizajes para futuros proyectos mineros

Un profundo recorrido al interior de Mina Esmeralda y también en la Planta Concentradora de Codelco División El Teniente realizaron una veintena de profesionales argentinos, integrantes de la Fundación Plan Pilares, para adquirir aprendizajes y conocimientos de la minera en la región de O'Higgins.

La organización trasandina, integrada por actores públicos y privados, busca impulsar una minería moderna y sustentable en la provincia de Mendoza, y esta visita a la cuprífera estatal sirvió como referente para los futuros proyectos que buscan impulsar. Rodolfo Vargas, ministro de Producción de la provincia de Mendoza, afirmó que División El Teniente "es una operación a la que le tenemos mucho respeto. Son 120 años que resumen la eficiencia de la empresa, con desarrollos tecnológicos muy fuertes". Vargas enfatizó en la historia de la minera, en su modelo administrativo y en la relación entre actores públicos y privados que sustentan la operación.

En esa línea, Vargas enfatizó que "tenemos mucho que aprender de todo lo que han hecho. Nosotros

estamos en pañales, en los últimos años no hemos hecho minería y estamos con un proyecto de una minería con conciencia social. Tenemos minerales de un lado y del otro de la cordillera, que no es un límite, sino algo que nos une y que podríamos, incluso, a futuro, explotar en conjunto o que exista un mercado común". La senadora por la provincia de Mendoza, Fernanda Sabadín, complementó el punto.

"Es la primera vez que visito una mina de esta envergadura y fue una experiencia increíble, sorprendente. No nos imaginamos las dimensiones que tenía y, sobre todo, admiramos la logística, protocolos de seguridad y la convicción que tienen quienes trabajan en todas las áreas", sostuvo.

"Visitamos no solo la mina y la planta concentradora, luego fuimos al Centro Integrado de Operaciones, en Rancagua, donde está todo el control de El Teniente. Fue una experiencia excelente que nos ayuda mucho para amplificar en nuestra provincia, donde pretendemos avanzar en una minería de manera sustentable y sostenible", agregó.

